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Mobilitätsreferats nicht sinnvoll mittels Blumenkübel o.Ä. dafür zu sorgen, dass der 
Radverkehr zukünftig ausschließlich den Gleisbereich nutzen kann/soll. 

Mit freundlichen Grüßen

gez.




